



Der Bürgermeister der Stadt Villach

Fraktion ERDE
Herrn Gemeinderat
Sascha Jabali-Adeh
Willroiderstraße 9
9500 Villach

DVR: 0013145
Zahl: FW/2017/256/Bet/LCA/Mag.B.

Villach, 28. August 2017

**Anfrage gemäß § 43 K-VStR
Aktueller Stand Projekt „Logistik Center Austria Süd GmbH“**

Sehr geehrter Herr Gemeinderat,

auf Ihre schriftliche Anfrage vom 7.7.2017 gemäß § 43 Villacher Stadtrecht, K-VStR zum aktuellen Stand der Logistik Center Austria Süd GmbH möchte ich Ihnen wie folgt kurz antworten:

Seit der Beschlussfassung im Gemeinderat der Stadt Villach im Dezember 2016 wurde mittlerweile die LCA Logistik Austria Süd GmbH gegründet, ins Firmenbuch eingetragen und aufgrund einer öffentlichen Ausschreibung nach dem Stellenbesetzungsgesetz Herr Udo Tarmann auf die Dauer von zwei Jahren als handelsrechtlicher Geschäftsführer der Gesellschaft bestellt.

Die Gesellschaft hat Büroräumlichkeiten im Bereich des ÖBB-Terminals am Verschiebebahnhof Fürnitz bezogen und wird seitens des neuen Geschäftsführers aktuell bereits an der Projektentwicklung für die Bereiche ALPLOG Nord und ALPLOG Süd gearbeitet. Dabei handelt es sich im derzeitigen, frühen Projektstand vor allen Dingen um zahlreiche Gespräche und Kontakte mit potentiellen Investoren, Abstimmungen mit den ÖBB zur verstärkten Verlagerung der Güterbeförderung auf die Schiene, Koordination von möglichen Partnern in diesem Bereich, Aufbereitung von Unterlagen, Abstimmungen mit (Zoll-)Behörden sowie eine aktive internationale Vermarktung des Standortes.

Mit freundlichen Grüßen

Günther Albel

villach :stadt